

Mittwoch, 4. Dezember 2024

Presseaussendung

Thema:
Aktuelles aus dem Stadtrat



Stadtrat beschließt wichtige Maßnahmen für 2025

Im gestrigen Stadtrat wurden unter anderem die Unterstützung für von Gewalt betroffene Frauen, die Umstellung der Grünanlagen auf dauerhafte Bepflanzung, sowie die Förderung lokaler Unternehmen und das Kulturprogramm 2025 beschlossen. Auch die Fortführung der Taxigutscheine und eine Sondersportsubvention für den Handballclub standen auf der Tagesordnung.

Honky-Tonk-Festival und Kulturprogramm 2025. Im April 2025 findet wieder das beliebte Honky-Tonk-Festival statt. Der Stadtrat beschloss einen Kostenbeitrag von 3.000 Euro, um das Festival, das Live-Musik in verschiedenen Lokalen der Innenstadt bringt, und zur Belebung des Stadtzentrums beiträgt, wieder durchführen zu können.

Weiters genehmigte der Stadtrat das Kulturprogramm für 2025, das hochkarätige Veranstaltungen bietet. Geplant sind unter anderem Kammerkonzerte mit Künstler*innen wie dem Salomon Trio und Philipp Scheucher, Pop- und Volksmusikabende, darunter ein Konzert des Pop-Orchesters der Musikschule und ein Volksmusikabend von Klement Feichtenhofer, die beliebten Serenadenkonzerte im Rathaushof, ein letztes Mal unter der Leitung von Sigrid Rennert und „Bruck Erzählt“, das große Storytellingfestival mit Musik, Theater und Akrobatik im Mai.

Auch die Kinder- und Jugendkultur wird 2025 wieder mit Poetry Slams und Kindertheaterstücken einen großen Teil des Kulturprogramms einnehmen. Der Stadtrat beschloss das Veranstaltungsprogramm mit einem Gesamtbudget von 125.000 Euro.

Taxigutscheine. Im Stadtrat wurde die Weiterführung der Taxigutscheine für die Ortsteile St. Dionysen und Picheldorf nach der Einstellung des OBus-Anrufsammeltaxis im Juli 2022 beschlossen, um die Mobilität der betroffenen Anrainer weiterhin zu gewährleisten. Um die steigenden Tarife ein wenig abzufedern, wurde der Zuschuss von 12 auf 14 Euro pro Fahrt erhöht, für Fahrten aus Richtung Paulahof bleibt der Zuschuss mit 12 Euro bestehen.

Grünanlagen und Baumpflege. Im Frühjahr 2025 werden mehrere öffentliche Grünflächen durch die Stadtgärtnerei auf eine dauerhafte Bepflanzung umgestellt. Geplant sind Sträucher, Stauden und Rasenflächen statt einjähriger Pflanzen.

Mittwoch, 4. Dezember 2024

Presseaussendung

Thema:
Aktuelles aus dem Stadtrat



Weiters sind nach den jährlichen Baumkontrollen an mehreren innerstädtischen Standorten Baumpflegemaßnahmen zur Wiederherstellung der Verkehrssicherheit notwendig. Der Stadtrat beschloss für die Bepflanzung der Grünanlagen und die Baumpflege rund 15.000 Euro.

Sportsubvention. Der Stadtrat genehmigte eine Sondersportsubvention für den BT Füchse Handballclub, um die Kosten für die Sportstätten der Saison 2024 abzufedern.

Wirtschaftsförderung. Die Stadt Bruck an der Mur unterstützt die regionale Druckerei CD Compact Druck GmbH zur Sicherung des Standorts sowie der Arbeitsplätze mit einer außerordentlichen Wirtschaftsförderung. Josef Reithofer übernahm im Jahr 2024 die Betriebsnachfolge des Unternehmens in der Einödstraße 13.

Übergangswohnung. Der Stadtrat beschloss den Miet- und Fördervertrag für eine Übergangswohnung in Bruck an der Mur. Die Wohnung dient als Unterkunft für von Gewalt betroffene Frauen. Der Mietvertrag läuft über drei Jahre, entsprechend der Förderperiode der Frauenhäuser Steiermark.